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  Нынешняя первая леди Украины Марина Порошенко рассказала в интервью
Радио НВ о предвыборной кампании 2019 года, предложении руки и сердца от
своего супруга и дала совет своей преемнице Елене Зеленской.   

  НВ публикует главные цитаты Марины Порошенко.    

  О предвыборной кампании 2019 года  

  Я думаю, что при такой грязной и несправедливой предвыборной кампании, когда
действительно весь негатив выливался только в направлении одного из претендентов
на пост президента, этот результат [поражение Петра Порошенко, - Ред.] был
предсказуем. Потому что тот негатив, который получили в свои мозги люди, сделал свою
работу.  

  Думаю, что даже и сейчас эта работа продолжается в головах и умах людей, потому
что они говорят очень много претензий к действующему президенту [Петру] Порошенко,
что он не все сделал, и при этом они абсолютно ничего не ждут от будущего президента,
который ничего им не должен. Посмотрим.  

  О том, чего бы хотела пожелать следующей первой леди Елене Зеленской  

  М ы можем желать только то, что сами чувствуем. И я действительно хочу пожелать,
чтобы она не прислушивалась к советам каких-то политтехнологов или протоколистов, а
делала то, к чему ее побуждает душа, когда она видит, что она не может не делать
чего-то полезного для общества. Только с такими эмоциями и с таким внутренним
ощущением своей причастности к какому-то проекту можно добиться хороших
результатов.  

  Об отношениях с другими первыми леди  

  Я действительно много общалась с первыми леди, это действительно достойные
женщины, которые занимаются и беспокоятся социальной проблематикой в своих
странах. У нас очень близкие отношения с Брижит Макрон [первая леди Франции -
Ред.], с Софи Трюдо из Канады.  

  У меня лично были очень теплые и близкие отношения с Мишель Обамой [бывшая
первая леди США - Ред.], которая также, кстати, занималась образовательными
программами. И нам все время было о чем с ней поговорить, ее человеческие качества
очень настраивают на позитив, на хорошее общение, на дружбу. Я ей очень за это
благодарна.  

  У нас очень хорошие отношения с Эмине Эрдоган из Турции. Я очень благодарна,
кстати, этой семье, потому что они действительно показали, что они настоящие друзья
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Украины, и они нас поддерживают и всячески помогают украинскому народу. И я очень
благодарна за поддержку и теплые отношения госпоже Дорис [Шмидауер], это жена
президента Австрии.  

  О предложении руки и сердца от Петра Порошенко и рецепте гармоничных
отношений   

  Это было неожиданно и, я думаю, в стиле Петра Алексеевича, - когда он не
предложил, а как бы спросил: "А неужели ты действительно хочешь стать моей женой?".
Честно говоря, после этого была минута молчания, потому что это было неожиданно, и
потом я сказала: "Да! Знаешь, я хочу!".  

  Самое главное [в отношениях] - не ждать, что для тебя кто-то что-то должен сделать, а
в первую очередь думать о себе - что ты можешь сделать, и идти со своим открытым
сердцем и со своей любовью. Я думаю, что тогда ты и получаешь в ответ добрые дела и
чувства.  

  О жизни в статусе первой леди  

  Скорее всего, я не приспосабливалась к статусу первой леди. Можно сказать,
наоборот - я его адаптировала под себя, потому что это, может, был тот инструмент и
мостик публичности с обществом, чтобы донести результаты проектов и работы,
которую я за эти пять лет пыталась сделать для украинского народа.  

  Но я делала много вещей и до президентства моего мужа. И думаю, что и в дальнейшем
я также буду активным человеком.  

  У меня нет проблемы, что я буду в свои 57 лет делать дальше, после президентства
[Порошенко]. Я думаю, что я самодостаточный человек - буду делать те проекты,
которые действительно находят ощущение своей нужности в моей душе, и я буду этим
заниматься и в дальнейшем.  

  О возможном конфликте интересов, связанном с ее должностью главы
Украинского культурного фонда   

  И ногда мне казалось, что даже те, кто обвинял меня в конфликте интересов, для них
это были какие-то магические слова, под которыми [ничего не было], они даже сами не
могли конкретно сказать, что они имеют в виду. Потому что именно эти
безосновательные обвинения ставились мне в упрек, когда еще даже и исполнительной
дирекции не было, то есть фонда еще не существовало.  

  Сначала у нас появился наблюдательный совет, который избрал председателя
наблюдательного совета, а потом уже этот наблюдательный совет объявил конкурс на
должность исполнительного директора. Он был беспрецедентный, прозрачный,
проходил под камерами всех журналистов, телеканалов, которые желали.  
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  Были созданы экспертные комиссии, которые и просматривают все представления,
заявления и проекты, и эти проекты они потом оценивают по балльной системе, и это
все выкладывается на сайте, на странице фонда.  

  Эксперты избираются случайным методом жеребьевки, и именно такой метод мы
позаимствовали из европейской практики, он является максимально объективным и
незаангажированным.  

      

 3 / 3


